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第５８９回茨城県内水面漁場管理委員会 議事録 

 

日  時 

 

場  所 

 

議  題 

 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

 

県側出席者 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議事録署名人 

 

議長 

 

会議内容 

 

茅根事務局長 

 

 

高杉会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和３年９月３日（金） 午前１１時 

 

 水戸市柵町１－３－１ 茨城県水戸合同庁舎５階会議室兼厚生室 

 

第１号議案 さけ特別採捕許可について 
第２号議案 茨城県内水面漁場管理委員会会議規程の一部改正について 

 

１番 高杉 則行   ２番 小林 益三   ６番 八角 直道 

７番 鈴木 好三   ８番 髙津 武弘  １１番 堤  隆雄 

 

３番 水野恵美子   ５番 坂本  勉  １０番 星井 晴美 

 １２番 多田 悦章 

 

農林水産部次長兼漁政課長     土屋 圭巳 
〃  漁政課課長補佐     鴨下 真吾 

   〃     主任       松井 俊幸 
   〃  水産振興課主査     矢口 登希子 
  
 事務局長  茅根 正洋 

 主  任  小沼 智恵美 

 

２番 小林 益三   ８番 髙津 武弘 

 

  １番 高杉 則行 

 

開会 午前１１時 

 

 〔開会宣言〕 
〔資料確認、高杉会長に挨拶を依頼〕 

 

 本日は大変お忙しい中、委員の皆さんにはご出席いただきまして、ありがと

うございました。会場についても、このように大変広いスペースのある会場を

事務局の方でとっていただきました。お盆の期間中に長雨がございまして、久

慈川の例を申し上げますと、先週末やっとアユが釣れ始めましてこれはいいな

と思っていたんですが、また秋雨前線が停滞してしまったということで、非常

に残念ですが、天気ばかりはいかんともしがたいので、晴れてくれるのを祈る

ばかりでございます。今日は局長の方からお話がありましたように、さけの特

別採捕の諮問と内水面漁場管理委員会の会議規程の改正について、皆さんにお
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茅根事務局長 

 

 

 

 

高杉議長 

 
 
茅根事務局長 
 
 
 
高杉議長 
 
 
 
 
 
 
小沼主任 
 
松井主任 
 
高杉議長 
 
 
 
 
（委員一同） 
 
高杉議長 
 
 
 
 
 
小沼主任 
 

諮りしたいと思いますので、どうぞ最後までよろしくお願いいたします。 
 
 ありがとうございました。 
 続きまして、議長の選出ですが、当委員会の会議規程第４条第１項の規定に

より、会長が議長を務めることとなっておりますので、高杉会長に議長をお願

いいたします。 
 
 それでは、議長を務めさせていただきます。 

早速ですが、次第３の出席委員数の報告を事務局からお願いいたします。 
 
 はい、出席委員数を報告させていただきます。本委員会の委員定数は１０名

でございますが、本日出席している委員は６名で過半数の出席をいただいてお

りますので、本日の委員会が成立していることをご報告いたします。 
 

続きまして、次第４の議事録署名人ですが、会議規程第７条第２項の規定に

基づき、私から指名をいたします。 
２番小林委員と８番髙津委員にお願いいたします。 
 

 それでは、次第５の議題に入ります。 
 第１号議案、「さけ特別採捕許可について（諮問）」の説明をお願いします。 
 
 （諮問文読み上げ） 
 

（資料１により説明） 
 
 ありがとうございました。ただ今の説明について、ご意見・ご質問等があれ

ばお願いいたします。 
意見等ありませんか。特にご意見等もないようですので、県への答申につい

てお諮りいたします。諮問の内容にご異議ございませんか。 
 

（「異議なし」の声） 
 

異議なしとのことですので、原案のとおりで差し支えありませんと県に答申

することといたします。 
 

 それでは、次に移ります。第２号議案「茨城県内水面漁場管理委員会会議規

程の一部改正について」説明をお願いします。 
 

（資料２により説明） 
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高杉議長 
 
 
１１番 堤委員 
 
 
 
小沼主任 
 
 
 
 
 
茅根事務局長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
高杉議長 
 
 
 
（委員一同） 
 
高杉議長 
 
 
 
茅根事務局長 
 
 
 
 

 ありがとうございます。ただ今の説明にご意見・ご質問等あれば、お願いし

ます。堤委員、どうぞ。 
 
 参考までにお聞きしたいのですが、先日情報機器のアンケートがありました

よね。県の関係は問題ないのでしょうけど、委員の方に設備があるかどうかと

いう話でしたけども、設備の有無はどのくらいの割合だったんでしょうか。 
 
 まずは、先日アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。

ＷＥＢ環境がないという委員さんも数名いらっしゃいましたので、すぐにＷＥ

Ｂで開催するというのは難しい状況なのですが、今後皆様の環境が整った場合

に、ＷＥＢでの開催ができるよう規程を改正させていただければと思いまして、

今回議題にあげさせていただきました。 
 
 ＷＥＢ会議のアンケートにつきましては、それぞれのお持ちの条件等が異な

りますので、全体での割合等については控えさせていただきますが、実際に海

区の委員会も同じようなアンケートをとらせていただきまして、海区の方につ

きましては、漁協の事務所がある方が多く、そちらが対応できてるということ

もありまして、来週海区の委員会につきましてはＷＥＢ会議が開催できる、全

ての委員さんの条件が整ったということで、ＷＥＢ会議として開催させていた

だくという方向になったのですが、内水面漁場管理委員会につきましては、ま

だ全員の環境が整っていないので、将来的には何かうちの方でも他に手段がな

いかということを考えながら検討させていただく過程の中で、現段階で会議規

程を改正しておいた方が今後支障が出ないということで、改正させていただく

という内容でございます。 
 
 その他ございませんかね。 
 それでは、特にご意見もないようですので、原案のとおり取り扱うこととし

てよろしいでしょうか。 
 
（「異議なし」の声） 
 
 それでは、原案のとおり改正することに決定いたします。 

次に、次第６の「その他」に移ります。何かございますか。事務局長、どう

ぞ。 
 
まず、本日の委員会でございますけど、コロナの緊急事態宣言下で開催させ

ていただいておりますので、本日ご審議いただかなければならない最低限の議

事に絞って開催させていただいております。前回の委員会で、本日ご報告する

旨お話ししていました「令和３年度全国内水面漁場管理委員会連合会の中央提

案の提出結果について」は、次回の委員会に延期させていただきたいと考えて



 - 4 -

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
高杉議長 
 
 
６番 八角委員 
 
 
 
 
 
 
 
 
高杉議長 
 

 

 

土屋次長 

 

 

 

 

高杉議長 

 

 

 

 

茅根事務局長 

 

 

 

おりますので、よろしくお願いいたします。なお、次回の委員会では、令和４年

度向けの中央提案についてもご審議いただく予定としておりますので、前回の

委員会の資料２を再度お目通しいただきまして、中央提案についてご検討して

いただければと思っておりますので、よろしくお願いいたします。また、委員

の皆様にＷＥＢのアンケートをいただきまして、ありがとうございました。先

程もお話ししましたとおり、全ての委員さんが環境を有していないということ

もございますので、ＷＥＢ会議につきましては、再度どのような形で開催でき

るか検討を進めていきたいと思いますので、よろしくお願いしたいと思います。

事務局の方からは以上でございます。 
 
ありがとうございました。その他委員の方から何かございますか。八角委員、

どうぞ。 
 
前、行政の方にも、各漁協さんにも、さけの漁獲状況の話をふっていたので

すけど、状況がすごく悪いんですね。岩手県・宮城県がもう卵がとれる魚がい

なくて、去年は日本海側から卵をとってきたという状況で、うちの漁獲見ても、

久慈川さんが一昨年で４６尾とか、那珂川さんが一昨年が５，０００尾ちょっ

とありましたけど、昨年は３，０００尾ちょっとになってしまって、状況が心

配なもんですから、情報の方を県の方でも、内水面支場にお願いしていたんで

すけど、情報をまとめていただいて、情報の共有をお願いしたいなと思ってお

ります。以上です。 
 
ありがとうございました。水産庁によると、今年度のさけの回遊は、日本海

側が例年並みで、太平洋側は非常に悪いようです。心配ですね。 
土屋次長、どうぞ。 
 

 先程八角委員からあったように、情報につきましては、内水面支場、あと漁

政課の方も情報をとったうえで、各委員の皆様にどのように出していくかにつ

きましては、事務局と会長とご相談しながら、適宜情報を案内していきたいと

思います。よろしくお願いいたします。 
 

よろしくお願いいたします。 
そのほか意見がないようでしたら、これをもちまして、本日の委員会を終了

いたします。皆様のご協力により、円滑に進行できました。ありがとうござい

ました。 
 

次回の委員会でございますけれど、９月下旬から１０月上旬を予定させてい

ただいておりますが、感染状況等を踏まえたうえで、また皆様にお知らせした

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 
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高杉議長  ありがとうございました。 
 
 

閉会 午前１１時２３分 
 

 

 


